

Protokoll Vorstandssitzung vom 21.03.2012

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Varia
5. Nächste Sitzung

Anwesend: Benedikt Ummen (BU), Merlin Batzill (MAB), James Guthrie (JG), Désirée Clausen (DC), Stephanie Amrein (SA), Tao Guo (TG), Bastian Wohlfender (BW), Jesko Müller (JM), Benjamin Staubli (BS), Maximilian Babor (MB)

Abwesend: Petros Papadopoulos (PP) (entschuldigt, krank)

Protokollschreiber/in: Désirée Clausen

Beginn der Sitzung: 18:29 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 14.03.2012 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung:

JA: 9

NEIN: 0

ENTHALTEN: 1

2. Mitteilungen

Präsident:

- BU hat sich weiter über die Werkstatt informiert und herausgefunden, dass die ETH einfach Dinge macht, ohne den Studenten etwas mitzuteilen.
- Am Do Abend war ein Treffen mit allen Kommissionspräsidenten und -quästoren. War ein gutes Treffen.

Quästor:

- Hat Infrastruktur vertreten. Wasser, Softdrinks und Energydrinks bestellt.
- Hatte heute ein Treffen mit Herrn Frick von der Anwaltskanzlei. Dieser wird nächste Woche ein Schriftstück mit Selbstanzeige wegen der MwSt. aufsetzen. MAB muss noch einige Zahlen überarbeiten. Sie haben fürs Jahr 2011 das Ganze mal durchgerechnet und kamen auf etwa 8'000-9'000.-. D.h. es wäre möglich, dass wir 40'000.- für die letzten fünf Jahre nachzahlen müssten. Wir machen weiter wie bisher und müssen abwarten, bis etwas Definitives da ist. Wegen der AHV wurde nicht mehr viel Neues besprochen. Die Frage wegen der direkten Steuern wird dann ein nächster Schritt sein.

Information:

- Der Announce wurde letzte Woche versendet.
- Das GV Protokoll ist bald fertig.
- DC wird ein Treffen mit PP vereinbaren (wenn dieser wieder gesund ist) wegen der Werbepolicy und der Zusammenarbeit/Zusammenspiel des Blitz und dem Announce.

IT:

- Letzten Donnerstag war die IT-Team Sitzung. Sie haben sich wegen dem AMIss und AMIster entschieden, dass sie es nur machen, wenn man jeweils aus zweien auswählen muss, wen man besser findet. Das Ziel sei, dass es lustig wird und nicht nur auf Schönheit ausgeht.
- Sonst hat JG sirop angeschaut, ist jedoch noch nicht ganz fertig.
- ETZetera ist jetzt in der AMIV Webseite integriert.
- JG hat gestern für 2h das ganze Wiki aufgeräumt.
- Ausserdem hat er einen Artikel zur Entwicklungsumgebung des AMIV geschrieben.
- Gestern war er am FR.

Kultur:

- Helferessen war und lief super. War seeeeeehr gut!
- Sind am Planen von grösseren Projekten. Für die AMIV Party kriegen sie bis am Ende dieser Woche hoffentlich noch das Plakat.
- BU spricht die Absolventenparty im Mai an, ob dort schon etwas geplant wird. SA sagt, dass die anderen eigentlich am Planen seien aber sie nicht genau wissen, wie weit sie schon sind. MAB weist die Kulturis auf einige wichtige Punkte hin. absolventenparty

HoPo MAVT:

- Hat Zahlungen gefunden, welche noch nicht erfasst waren und die Summe stimmt an einigen Orten noch nicht überein. BW ist noch nicht ganz durch.

- Am Wochenende war er am Stela Event. War lustig.
- Am Montag war Hopo Sitzung. Die Projektgruppen haben ihre Aufgaben aufgenommen.
- Semestersprecher, PVKs und Prüfungssammlung haben ihre Arbeit begonnen.
- Gestern war er an den ETH Days in Lausanne.

HoPo ITET:

- Hat am Freitag die nächste Sitzung.
- Ist gestern ne Stunde mit Professoren rumgessen und hat die im nächsten Jahr eingeführten Praktika diskutiert.
- Bald ist UK und dort kommt wieder eine Revision des Bachelorreglements, welche sie wieder ganz durcharbeiten müssen.
- AHV hat er in den letzten Tagen nichts mehr gemacht aber kriegt eine Menge Mails rein.

External Relations:

- Am Freitag schalten sie voraussichtlich die Anmeldung für die Kontakt auf und lassen die Briefe raus an die Firmen, die im letzten Jahr dabei waren.
- Stela war. War ziemlich cool. BS hatte ein bisschen Befürchtungen, die Leute könnten unentspannt sein, war jedoch überhaupt nicht so. Das Ziel für die Zukunft ist, dass wir ein EU-Board Member stellen können als VSETH. Er muss noch mit Julia und Katj zusammensitzen, wie sie das Ganze anpacken wollen.

Infrastruktur:

- PP ist krank.

3. Diskussion

MR vorbereitender FR von gestern

JG informiert uns. Generell hat die Anpassung der Jubiko sehr lange gedauert. Die Jubiko stellt beide Anträge und der MR soll sich dann entscheiden, welcher angenommen werden soll. JG denkt immer noch, wir sollten für eine Budgeterhöhung stimmen.

F&C: JG hat sie darauf angesprochen, dass sie schauen sollen, dass sich das Budget wieder verkleinert in den kommenden Jahren (siehe Protokoll vom 14.03.12). Sie haben gesagt, es hänge sehr viel am VSETH Quästor, welcher das Budget kontrollieren sollte.

17'000.- für einen neuen Angestellten im Stuz. FR hat ja gesagt.

20'000.- für Inventar im Stuz. FR hat ja gesagt.

Das Budget vom VSETH sieht etwas seltsam aus. Es gibt sehr viele Posten, bei denen die Unterschiede sehr viel mehr über 10% liegen. Die Erklärung war, dass es zum Teil sehr komische Dinge gab im letzten Semester. Es gab viele Abschreibungen, die der Quästor gemacht hat und

budgettechnische Fehler. Jannick Griener hat das Ganze so begründet, dass das Budget immer zwei Jahre hinterher hinkt. Es pendelt sich immer ein aber etwas langsamer als sonst. Auch MAB hat ihm verschiedene Fragen geschrieben und die Antworten von Marvin machen alle Sinn.

SPOD wurde besprochen, da sie 20'000.- jeweils bei Ausgaben und Einnahmen unter dem Budget sind. Es läuft nicht alles. Der FR empfiehlt, dass wir das Budget vom SPOD zwar annehmen, aber die Kommission nicht entlasten. Sie sollen einen Plan machen, dass wieder etwas läuft. Ohne AMIV würde der Spod nicht mehr genug Geld reinbekommen. MAB sagt, dass der Blitz doppelt so viel kostet im Spod wie anderswo. Finanziell würde es für den Blitz Sinn machen, vom Spod abzuspringen. JG empfiehlt sowieso, den Spod nicht zu entlasten. Wenn wir es machen, könnte man im Nachhinein sowieso nichts mehr machen.

Abstimmung, wer dafür ist, Spod nicht zu entlasten: grossmehrheitlich angenommen

Auch Flick hat extreme Budgetunterschiede. Sie haben es nur mit schlechtem Wetter begründet, MAB würde aber gerne eine gute detaillierte Abrechnung sehen.

Wir haben jetzt 14 Stimmen am MR statt 13. Bastian hat 4 Zusagen von den an der GV Aufgeschriebenen. Wir bestimmen interim noch mehr.

Kontakt Kommission

Der Präsident (BS) muss nächstes Semester aus persönlichen Gründen die Schule für mindestens ein Jahr verlassen. Er mag nicht mehr. Deshalb hat er die Kontakt abgegeben. Dies war der letzte Zeitpunkt, an dem er sagen konnte jetzt ist es noch vertretbar. BS empfiehlt Dave Ammann zur Wahl. Er hat Erfahrung in Projektarbeit und war schon mal im Kontakt OK. **Abstimmung, ob Dave Ammann der neue interim Kontaktpräsi wird:** wird grossmehrheitlich angenommen

Stephan Müller Geld für Xbox

Stephan Müller hat eine Xbox im AMIV abgestellt und diese dann teilweise dem AMIV verkauft. Das Geld hat er jedoch nie erhalten und die Frage ist jetzt, wie viel wir ihm geben sollten, da keine Protokolle vorhanden sind (bis jetzt). Fabian Brun wird gefragt, ob er das entsprechende Protokoll noch hat. DC schreibt eine Mail.

Statutenänderung

DC wird die Statuten T_EXen.

Vorstandsausflug Vorschläge

BU stellt seine Vorschläge vor.

4. Varia

- ESSEN!

5. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 28.03.2012 um 17:45 Uhr im AMIV Büro (MR Vorbereitung) statt.

Ende der Sitzung: 19:57